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CONCEJO MUNICIPAL 

         LA HIGUERA  
 

 

SESION ORDINARIA N° 84 

                                              30 de Octubre de 2023 

 

En La Higuera, siendo las 12:19 del día Lunes 30 de Octubre de 2023, el 

Presidente del Concejo Municipal don Yerko Galleguillos Ossandón da inicio 

a sesión ordinaria N°84 del Concejo Municipal, que cuenta con la asistencia 

de los concejales señores: Ivana Godoy Ahumada, Jorge González Alarcón, 

Urbano Morales González, Freddy Bremer Bravo, Oscar Aviléz Stuardo y 

Roquer González Rojas 

Actúa como Secretario (S) don Vardo Flores Tabilo 

 

TABLA A TRATAR: 

1.- Observaciones acta de sesión ordinaria Nº 80     

2.- Lectura de Correspondencia Recibida  

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Área Salud N° 06/2023 por $70.803.000 

3.2 Celebración Contrato Asociado a Proyecto: “Construcción Cancha de 

Futbol de Pasto Sintético y Obras Anexas, Caleta Los Hornos” 

3.3 Celebración Contrato Asociado a Proyecto: “Construcción Baños 

Públicos en Plaza Central La Higuera” 

4.- Entrega de Informaciones Alcalde  

5.- Varios  

 

Presidente Galleguillos incorporar a la tabla en el punto Acuerdos el 3.4 

Aporte a Fundación Teletón por un monto de $2.000.000 

Concejales acuerdan insertar punto 

Presidente Galleguillos solicita incorporar como punto 3 a la tabla 

Cumplimiento Ley Nº 18.695, artículo 27º, letra “a” y “c” por la DAF 

Concejales acuerdan insertar punto a la tabla 
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En tratamiento punto N°1 de la tabla Observaciones acta de sesión ordinaria 

N° 80 del Concejo Municipal 

 

En observación: 

Concejal González Alarcón sin observaciones y aprueba acta 

Concejal Aviléz sin observaciones y aprueba acta  

Concejal Morales sin observaciones y aprueba acta 

Concejal González Rojas sin observaciones y aprueba acta 

Concejala Godoy sin observaciones y aprueba acta 

Concejal Bremer sin observaciones y aprueba acta 

 

Presidente Galleguillos no tiene observaciones, por lo que se da por 

aprobada acta de sesión ordinaria N° 80 del Concejo Municipal 

 

Se da término a punto 1de la tabla 

 

En tratamiento punto N°2 de la tabla Lectura de Correspondencia Recibida 

 

Vardo Flores da lectura a la correspondencia recibida: 

 Carta de Capital Sur que adjunta calendario de capacitaciones para 

el mes de Noviembre de 2023. 

 Carta de Agrupaciòn Ex Alumnos Escuela Cruz Grande que  solicita 

subvención por $ 500.000 

 

 

Se da término a punto 2 de la tabla 

 

En tratamiento punto N° 3 Cumplimiento Ley Nº 18.695, artículo 27º, letra “a” 

y “c” por la Direcciòn de Administraciòn y Finanzas  

 

Vardo Flores entrega carpetas a los concejales y así da cumplimiento a lo 

antes mencionado. 

 

Se da término a punto 3 de la tabla 
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En tratamiento punto N°4 de la tabla Acuerdos 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 4.1 Modificación 

Presupuestaria Área Salud N° 06/2023 por $70.803.000 

Presidente Galleguillos dice esto corresponde a bonos que llegan desde el 

Estado para los funcionarios de Salud, se adjunta listado 

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales dice ¿no es similar al artículo 45? 

Presidente Galleguillos dice no, esto corresponde a metas de atención, 

viene aguinaldo de Fiestas Patrias y lo otro es Desempeño Colectivo, aquí 

hay requisitos que se deben cumplir, fichas de ingreso, pero están todos 

establecidos por el sistema, no hay nadie que quede fuera, esto es ajuste 

contable, incorporar al presupuesto recursos que llegan extra 

Concejal Bremer dice ¿esos recursos llegan con nombre y apellido 

Presidente Galleguillos dice sí, se manda listado, lo valida el Servicio de Salud 

y envía las platas el Servicio de Salud 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba 

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor del Presidente 

Galleguillos se aprueba 4.1 Modificación Presupuestaria Área Salud                   

N° 06/2023 por $70.803.000. Acuerdo N° 471. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 4.2 Celebración Contrato 

Asociado a Proyecto: “Construcción Cancha de Futbol de Pasto Sintético y 

Obras Anexas, Caleta Los Hornos” 

Presidente Galleguillos dice en este momento está en proceso de licitación  
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Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer dice ¿hay detalle de las obras anexas? 

Presidente Galleguillos dice sí, están en el portal, son mejoramiento de cierre 

perimetral, rampa acceso de minusválidos, lo principal es la carpeta 

Concejal Bremer dice carpetas que por lo demás le queda poco tiempo de 

vida, porque en Europa ya las están sacando porque como son de 

neumáticos y plástico reciclado despiden un micro plástico muy dañino, en 

Europa ya las están sacando, pero apruebo 

Presidente Galleguillos aprueba 

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor del Presidente 

Galleguillos se aprueba 4.2 Celebración Contrato Asociado a Proyecto: 

“Construcción Cancha de Futbol de Pasto Sintético y Obras Anexas, Caleta 

Los Hornos”. Acuerdo N° 472. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 4.3 Celebración Contrato 

Asociado a Proyecto: “Construcción Baños Públicos en Plaza Central La 

Higuera” 

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer dice ¿cómo va a funcionar?, ¿van a estar abiertos al 

público?, ¿se va a cobrar?, ¿va a quedar alguien a cargo, en la puerta? 

Presidente Galleguillos dice aún no está definido, creo que es lo más lógico 

cerrarlo en la noche, que funcionen en horario de oficina y cuando haya 

actividades en la noche  

Concejal Bremer dice ojalá hubiera un encargado para cuidarlo y que dure 

Presidente Galleguillos dice va a haber 
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Concejal Bremer dice aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba 

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos se aprueba 4.3 Celebración Contrato Asociado a Proyecto: 

“Construcción Baños Públicos en Plaza Central La Higuera”. Acuerdo N° 473. 

 

Presidente Galleguillos pide acuerdo para punto 4.4 Aporte a Fundación 

Teletón por un monto de $2.000.000 

Votación 

Concejal González Alarcón aprueba 

Concejal Aviléz aprueba 

Concejal Morales aprueba 

Concejal González Rojas aprueba 

Concejala Godoy aprueba 

Concejal Bremer aprueba 

Presidente Galleguillos aprueba 

 

Con los votos a favor de los concejales González Alarcón, Aviléz, Morales, 

González Rojas, Godoy y Bremer, más el voto a favor de Presidente 

Galleguillos se aprueba 4.4 Aporte a Fundación Teletón por un monto de 

$2.000.000. Acuerdo N° 474. 

 

Se da término a punto N°4 de la tabla 

 

En tratamiento punto N°5 de la tabla Entrega de Informaciones Alcalde 

 

Presidente Galleguillos dice informarles que este 1 de Noviembre a partir de 

mañana va a estar el cementerio abierto y disponible para la comunidad, 

tenemos aseo hecho, vamos a disponer de servicio de baño, recarga de 

agua permanente durante el día, esperemos recibir a la gente en la feria 

como todos los años en el pueblo, baile público en el Teatro como todos los 

años; cualquier otra información se las entrego en punto varios. 

 

Se da término a punto N°5 de la tabla 
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En tratamiento punto N°6 de la tabla Varios 

 

Concejal González Alarcón dice felicitar a los funcionarios por día 28 Día del 

Funcionario Municipal, dentro de todos son pilar fundamental en el trabajo, 

compromiso que tienen con los vecinos, la entrega, de mi parte el 

agradecimiento y apoyo de mi parte; segundo respecto a la visita del 1 de 

Noviembre será posible gestionar baños químicos para el cementerio de 

Punta Colorada 

Presidente Galleguillos dice sí, ya hay una solicitud y se está viendo eso 

Concejal González Alarcón dice en un concejo solicitamos catastro de los 

crianceros que tenían problema con la electrificación y las baterías, ver si 

puede preguntar por eso, eso lo hablamos con don Carlos en su momento, 

ver si puede consultar quien lo pudo trabajar; lo otro es si se puede acercar 

el asesor jurídico del municipio y como nos puede transparentar las 

demandas que tiene el municipio en cuanto a los juicios, facturas impagas 

a la fecha, que están sometidas en el poder judicial para estar al tanto y 

que tampoco las veo reflejadas acá, ver como esta esa situación, eso 

alcalde 

Presidente Galleguillos dice okey concejal 

Concejal Aviléz dice electrificación alumbrado público en la localidad de 

Punta de Choros, el sector de …..para que se pueda solucionar 

Presidente Galleguillos dice la información está entregada al eléctrico para 

que vaya a revisar, tengo una información que me hicieron llegar los vecinos 

Concejal Morales dice sumarme a las palabras de Jorge por el Día del 

funcionario municipal, ¿tuvieron una celebración? 

Presidente Galleguillos dice está planificada para el 3 de Noviembre 

Concejal Morales dice ¿ahí trabajan medio día o no trabajan? 

Presidente Galleguillos dice se van a dejar turnos éticos, se va a hacer una 

jornada de capacitación durante la mañana y una tarde recreativa, la ley 

permite cerrar la municipalidad solamente si se hace actividad el mismo día 

28, siempre y cuando sea el mismo día, pero aquí se consensua con los 

mismos funcionarios que día les acomoda y que tipo de actividad 
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Concejal Aviléz dice me faltó eso, el saludo para los funcionarios 

Concejal Morales dice lo otro el tema de la ayuda del parte del Gobierno 

Regional 

Presidente Galleguillos dice se está formulando el proyecto con lo que se va 

a hacer, cuántos, números y eso se envía al Gobierno Regional en formato 

proyecto, llegaron unas observaciones y Juvenal Jeraldo que está a cargo 

de eso las estaba subsanando, una vez que ese proyecto se aprueba se 

firma un convenio de transferencia, se transfieren los recursos para que se 

pueda licitar 

Concejal Morales dice no es que ellos liciten  

Presidente Galleguillos dice no, aquí cada municipio administra sus recursos 

Concejal Morales dice ¿el alimento es el mismo? 

Presidente Galleguillos dice sí, el proyecto se está formulando con estanque, 

mangueras y alimento, Cabra 1632, que es un alimento completo y se 

puede dar en cualquier etapa de los animales 

Concejal Morales dice ¿el veterinario está recogiendo esa información, es 

parte del informe? 

Presidente Galleguillos dice Daniel no atiende a todos los crianceros, solo 

crianceros del Programa Prodesal y hay muchos que no lo son, tenemos 

como 220 crianceros y debe atender 60 

Concejal Morales dice ¿el día de la entrega va a haber una asesoría por 

parte de él?, porque igual el año pasado hubo problemas con la 

alimentación 

Presidente Galleguillos dice principalmente fue porque le dieron más de lo 

que le debían dar, es lo que pasa con cualquier otro alimento que en 

demasía les hace mal, por eso lo óptimo es este alimento, alimento que en 

bajas raciones permiten una entrega nutricional y proteica importante y los 

sacos duran más en el tiempo 

Concejal Morales dice recuerdo que alguna vez dieron como un informativo 

Presidente Galleguillos dice le voy a decir a Daniel que prepare algo para 

entregar ese día, pero ahí fue el manejo del alimento 

Concejal Morales dice lo otro , que mañana martes estamos coordinando 

una reunión con CGE en Los Choros por alumbrado de sector alto, tema de 

las calles y que las casas tengan su…., porque hay un sector que no tiene 

luz, ahí está como todo colgado, entonces nos va a acompañar Felipe 

Pardo, el vino la otra vez acá, para ver si está dentro de la concesión las 

calles, ver si son bien  nacional de uso público  
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Presidente Galleguillos dice eso pasa cuando se hacen estas reuniones y no 

se considera al municipio, porque en el fondo yo defino quien va o no va, si 

esa reunión se va a gestar deben dirigirse a la cabeza del municipio 

Concejal Morales dice invité al encargado Felipe Quispe 

Presidente Galleguillos dice Morán podría ir , pero está con licencia médica, 

podría ir Sebastián, porque lo importante es ir con la información a la 

reunión, porque yo hoy hablé con Sebastián en la mañana y no me dijo 

nada 

Concejal Morales dice la semana pasada hablé con Felipe Quispe, es 

mañana las 12 

Presidente Galleguillos dice definir si se puede, si las calles son o no bien 

nacional de uso público, si están afectadas o no, porque si no son bien 

nacional de uso público habría que afectarlas y ese trámite es más largo 

Concejal Morales dice por eso la reunión es mañana 

Presidente Galleguillos dice y ese trámite se hace a la Seremi de Bienes 

Nacionales y se hace con acuerdo de Concejo 

Concejal Morales dice está coordinado y considerado el municipio, también 

va a ir la Seremi de Energía 

Presidente Galleguillos dice ¿la Seremi de Energía?, ¿cómo lo hace? 

Concejal Morales dice invitándola por correo, ¿por qué? no puedo 

Presidente Galleguillos dice sí, si ustedes como concejales tienen facultades 

de generan y gestionar lo que puedan, está bien, ¿va el senador también? 

Concejal Morales dice no creo, está en Valparaíso  

Presidente Galleguillos dice o creo que si está la Seremi , va a ir 

Concejal González Rojas dice ¿esa invitación concejal usted la hace vía 

solamente correo, o por la ley del lobby? 

Concejal Morales dice hacemos la invitación por correo, los concejales no 

entramos en eso, no somos lobistas, a no ser que seamos dirigentes 

Presidente Galleguillos dice un dirigente sí, es bueno saberlo en caso que se 

geste ese proyecto, la red de energía domiciliaria es facultad de la empresa 

poder colocarla 

Concejal Morales dice él va a llevar su instrumento para ver si està en 

concesión de CGE o no, de hecho ya le envié la ubicación de las calles, eso 

Alcalde 

Concejal González Rojas dice consulta los baños para sector de la plaza por 

el 1 de Noviembre, soy de la idea que los baños del municipio no se presten 

,  no creo que contemos con guardias ese día, creo que lo mejor eran los 

baños químicos en el sector de la cancha y no tener abierto el municipio, le 
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cuento el por què, porque anoche llegamos tarde de  la Teletón y la Mirta 

encontró a tres personas tratando de abrir el cajero automático, entonces 

anda gente con mala intención, porque en el municipio hay cosas de 

bastante responsabilidad, recuerde que la última vez hubo bastante 

reclamos porque los comerciantes hicieron sus necesidades en la plaza, 

ojalá esta vez no pasemos por lo mismo, tema del camino al cementerio 

este año ya está en buenas condiciones, pero ahora es el tema de los 

baños, sé que se viene un proyecto, pero aún no pasa nada, pero eso más 

que nada 

Presidente Galleguillos dice okey concejal, debe considerarse, mañana en 

reunión de coordinación lo veo, voy al Mideso ahora para ingresar el 

proyecto de Reposición del Colegio Pedro Pablo Muñoz para ingresarlo a 

revisión  

Concejala Godoy dice hace como dos meses cuando enviaron carta de la 

Junta de Vecinos de Caleta Hornos por retiro de contenedores, usted 

encontró que la idea era compleja, pero hoy las niñas del programa 

empleabilidad me dicen que para ellas ya es molesto tener los 

contenedores al costado de la cancha grande, porque ellas son las 

encargadas de limpiar y ellas hacen su trabajo, pero tiran todo tipo de 

escombros y creo que la mejor solución era sacar los contenedores de ese 

lugar para que no se genere un basural ahí, porque estando los contendores 

tiran todo tipo de basura, soy testigo que las niñas del programa todos los 

días limpian, así que Alcalde ¿se puede hacer el retiro de esos dos 

contenedores que están ahí? 

Presidente Galleguillos dice le voy a decir a Portilla que los retire y que hagan 

el recorrido casa a casa, vamos a proceder al retiro de todos los 

contenedores y dejar algunos en el punto limpio arriba, pero dentro  

Concejal Bremer dice entonces junto con el retiro hay que dejar todo limpio 

y retirar los escombros 

Concejal Aviléz dice que no se convierta en un basural 

Concejal Morales dice estábamos conversando con Roquer y se nos fue un 

punto, de hecho Roquer lo habló hace un tiempo el tema y usted dijo que 

es complejo tener guardias en el Cesfam de noche, en fiestas como 1 de 

Noviembre, dieciocho , han ocurrido eventos complejos para los 

funcionarios que están en el Cesfam, no ocurre todos los días  

Presidente Galleguillos dice ¿para efecto de protección del personal?, ¿por 

agresión? 
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Concejal González Rojas dice no solamente compadres, igual hay mujeres 

agresivas 

Concejal Morales dice buscar la forma de poder contar con seguridad 

Presidente Galleguillos dice ya 

Concejal Bremer dice porque dos personas me han preguntado cuando 

viene Bienes Nacionales, ¿hay visita anunciada a La Higuera? 

Presidente Galleguillos dice no tengo idea, puede ser que son personas que 

se van a reunir con la dueña de los terrenos aledaños a La Higuera para 

poder hacer su trámite en Bienes Nacionales, el 25 viene la señora  Silvia 

Cominetti, hay mucha gente que tiene ocupado un terreno fuera de los 

terrenos de potestad municipal, fuera de nuestros terrenos no tenemos nada 

que hacer, lo que yo hice fue consensuar con la señora  Silvia para que esa 

gente pudiera sanear, pero eso es facultad del privado y ella viene el 25 con 

su abogado a reunirse con la gente y a conversar los temas y ver la 

posibilidad de llegar a acuerdos, ella nos pidió coordinarlo con el municipio 

y que seamos como moderadores y explicarles los términos legales, pero son 

terrenos que están fuera de nuestra jurisdicción 

Concejal Bremer dice lo otro Alcalde ¿los colegios tienen estanques para 

cuando se corta el agua? 

Presidente Galleguillos dice se supone que sí, debieran estar operativos 

Concejal Bremer dice y por qué unas personas reclamaron cuando se cortó 

el agua, porque mandaron a los niños de la escuela para la casa 

Presidente Galleguillos dice porque los estanques son para 10 mil litros y 

tampoco sirve para cocinar, no está autorizado para la cocina, es para 

casos de emergencia 

Concejal Bremer dice ¿cómo es la entrega de agua en las majadas, los 

volúmenes, como se entrega, por masa de ganado, por lejanía? 

Presidente Galleguillos dice acá  hay tres tipos de servicio, uno que contrata 

el Estado que es para suministrar agua al estanque de La Higuera para el 

APR y se saca de un pozo nuestro son tres camionadas diarias de lunes a 

domingo; segundo están los camiones que entregan el agua a las personas 

y que hay ficha FIBE para autorizar la entrega a esas personas y que son 50 

litros diarios por persona, pero es para consumo humano, esos camiones 

tienen que cumplir esa ruta y ese requisito, la gente debe estar catastrada 

antes, ese camión no tiene autorización para entregarle agua a una 

persona que no está catastrada, la persona debe venir al departamento 

llenar ficha y ese listado va a la Delegación Presidencial ellos autorizan e 

incorporan, ellos contratan camiones, ellos fijan las rutas y fijan las personas, 
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ahora salió un nuevo instructivo que dice que solamente se puede entregar 

a las personas que están dentro del 40% más vulnerable, hay personas que 

tienen 80 puntos y viven en sector alejados y no se les va a poder entregar, 

eso está hace un par de meses, que hemos nosotros ahora contratamos un 

camión para suplementar lo que la Delegación no estaba entregando 

Concejal Bremer dice ¿no se considera entrega de agua para ganado? 

Presidente Galleguillos dice no, como municipio lo hacemos con el camión 

municipal, entregamos a algunas personas y limitadamente agua para 

consumo animal, no hay sistema de crianza de caprinos de cerro que 

aguante con camiones aljibes, hacemos algunas excepciones con gente 

que vive en sectores alejados y que lamentablemente el pozo que tenían se 

les secó, que es lo que hicimos el año pasado con los fondos de emergencia 

que nos permitía contratación de maquinaria, le hicimos los pozos, 

profundizamos hasta 15 metros para que ellos pudieran acceder a una 

motobomba y sacar agua 

Concejal Bremer dice ¿cuál es la ruta si una persona quiere sumarse a esto 

de agua para el ganado? 

Presidente Galleguillos dice pasar por la oficina de emergencia y hablar con 

Marjorie, pero no es lo ideal Fredd 

y, como estamos hoy día no podemos sumar más gente para dar agua para 

el consumo animal, este camión que tenemos contratado cumple contrato 

mañana y debo hacer presupuesto para contratarlo de nuevo, porque de 

la Delegación nos estaban debiendo un camión, había uno contratado, 

además la Delegación se demora en pagar, de hecho hace como dos 

meses atrás se unieron todos los camiones del agua porque la Delegación 

renueva los contratos cada tres meses, renunciaron y debieron buscar 

nuevos proveedores, el actual proveedor que tenemos acá en La Higuera 

que es don Pablo Ramírez el entró cuando los otros no quisieron firmar la 

renovación, pero también tuvo problemas con uno de los servicios que no 

se lo habían pagado, de un importante número de personas que no le 

estamos entregando agua ni siquiera para consumo humano 

Concejal Bremer dice en pozo municipal de La Higuera si alguien tiene para 

ir a buscar agua, ¿le entregamos agua? 

Presidente Galleguillos dice sí, no le negamos el agua a nadie, ahora que 

no vaya en camión aljibe, algo sensato y lógico, estos bims cuadrados en 

una camioneta que hacen 800 litros perfectamente puede ir a alguien al 

pozo y se la lleva a su majada, eso en Punta Colorada y Trapiche que es 

donde tenemos puntos de abastecimiento, debe llevar una autorización de 
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acá, pero primero debe ir a hablar con Marjorie para que le autoricen la 

entrega semanal de agua, estamos pensando construir un pozo aquí en el 

sector del parque de La Higuera para consumo industrial, para árboles, el 

cementerio, para los animales, etc., hay mucha demanda, gente que 

construye su casa y pide agua, pero eso es concejal 

Concejal González Alarcón dice lo último en Caleta Hornos el camión de la 

basura hace salida por el lado sur, las casas que están ahí dicen que no 

tienen contenedor para dejar la basura de ese sector, ¿se podría dejar un 

contenedor ahí? 

Presidente Galleguillos dice si se retiran los contenedores el camión va a 

tener que pasar casa por casa, si a ellos no les molesta les podríamos dejar 

un contendor 

 

Siendo las 13:33 horas y no habiendo más puntos que tratar, da término a la 

sesión de Concejo Municipal por Presidente Galleguillos. 

 

 

 

 

 

 

 

                                              VARDO FLORES TABILO  

                                             SECRETARIO MUNICIPAL (S) 


